Síntesis Informativa

Viernes 13 de noviembre de 2015

In Los fines de semana son como per el arcoiris de lejos parecen MC lesplendorosos, pero se estuman CP en cuanto uno se acerca a ellos." In Jay Trachman

Dólar

16.74

Euro

17.93

ComUniCCo Financiero



EL ECONOMISTA

Diputados reasignan \$71,997 millones; dan respiro a SCT

El pleno de la Cámara de Diputados aprobó en las primeras horas de este viernes en lo general por 441 votos a favor, 38 en contra y siete abstenciones el decreto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2016, cuya ampliación suma 71,997.7 millones de pesos que se asignaron para fortalecer el desarrollo social y económico del país. Dicha cifra se integra por 16,928.2 millones de pesos adicionales de ingresos que fueron reasignados y 55,069.4 millones de pesos de reducciones de gasto. Al cierre de esta edición, se perfilaba la discusión en lo particular con 279 reservas y 101 diputados para subir a tribuna.

⊠ **ElFinanciero**

Crean fondo de 10 mil mdp para estados y municipios

El Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para el Ejercicio Fiscal 2016 contempla la asignación de 10 mil millones de pesos para infraestructura social y urbana a través de un Fondo para el Fortalecimiento de la Infraestructura Estatal y Municipal, cuyos recursos se destinarán a las entidades federativas, municipios y demarcaciones territoriales del Distrito Federal. La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) emitirá a más tardar el último día hábil de enero del año entrante las disposiciones para aplicarlo, señala el Dictamen aprobado por la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública de la Cámara de Diputados.

REFORMA

Defienden expertos autonomía del Inegi

A siete años de que el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi) obtuvo autonomía técnica y de gestión -con la sucesión de Eduardo Sojo al frente del Instituto-, existe un alto riesgo de que no se consolide dicha facultad. Jonathan Heath, vicepresidente del Comité de Estudios Económicos del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas, alertó que el riesgo es latente, especialmente si el próximo presidente es allegado al actual Secretario de Hacienda, Luis Videgaray. Rocío Ruiz Chávez, subsecretaría de competitividad y normatividad de la Secretaría de Economía, es quien más ha sido señalada como probable relevo de Sojo.

tesis formativa



Instituto Mexicano de **Contadores Públicos**

Viernes 13 de noviembre de 2015

MILENIO

Presupuesto 2016, ¿darán vuelta atrás a los recortes?

El presidente de la Cámara de Diputados, Jesús Zambrano, dijo que se quedarán hasta morir para aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación durante la madrugada del viernes; el dictamen aún se discute en la Comisión de Presupuesto. "Lo más probable es que empecemos su discusión hasta morir, es decir hasta la madrugada o muy tempranas horas de mañana viernes", dijo Zambra<mark>no en</mark> entrevista con medios de comunicación. Se prevé que por la tarde la comisión apruebe el dictamen y lo turne al pleno para que inicie de inmediato su discusión, votación y eventual aprobación.

EXCELSIOR

Infonavit descarta traspasos a afores

Los recursos en la subcuenta de vivienda de los trabajadores no se traspasarán a ninguna de las 11 afores que operan en el país, aseguró Alejandro Murat Hinojosa, director general del Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit). Aclaró que si bien hay una iniciativa que busca que los recursos de la subcuenta de vivienda sean administrados e invertidos por las afores, con la intención de mejorar las pensiones de los trabajadores, dicha propuesta se encuentra atorada en el Senado de la República. "Esto fue parte de la propuesta del seguro de desempleo, en donde uno de los incisos preveía que después de cinco años los derechohabientes que así lo decidieran podían traspasarse a alguna afore, pero quisiera dejar muy claro que esa iniciativa desde mi punto de vista está congelada en el Senado y no veo hoy condiciones para que salga".

La Razén

Banxico ve riesgos de subir inflación por tipo de cambio

Los integrantes de la junta de gobierno del Banco de México (Banxico) observan riesgos al alza en la inflación, derivado de una mayor volatilidad en los mercados financieros, que deprecie la moneda mexicana ante el dólar. En la minuta de su reunión de política monetaria, se detalla que entre los riesgos al alza, la mayoría mencionó la posibilidad de que ante un nuevo deterioro de las condiciones en los mercados financieros internacionales, el peso retome una tendencia hacia la depreciación, que se podría manifestar en la dinámica de formación de precios y de sus expectativas.

MCP 6 ULTIMOS FOLIOS: CP I IMCP Nuevo Informe de Auditoría para el año 2016 E IN \mathbb{C} Comité Ejecutivo Nacional

MCP Dictamen Fiscal Modificaciones al artículo 52, fracción I, inciso a, del CFF

2015 - 2016 |

ICI Presentación

NOTAS FISCALES:

PRODECON / Boletín del mes de octubre de 2015



SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 30 de octubre 1CI de 2015

M





Síntesis Informativa



Viernes 13 de noviembre de 2015

CMEXPANSION

La fuerza del consumo en México se ve de mediano plazo

El fuerte ritmo que mantiene el consumo en México continuará en el mediano plazo ante las cifras de crecimiento que han mostrado rubros como las ventas de las cadenas minoristas y la comercialización de autos, de acuerdo con analistas. El sector comercial aceleró su ritmo en octubre: las ventas iguales de los establecimientos agrupados en la Asociación Nacional de Tiendas de Autoservicio y Departamentales (ANTAD) crecieron 9.8% nominal y 7.1% en términos reales. "Todo ha sido muy positivo. La verdad es que se sigue viendo cómo el consumidor mexicano sigue mejorando su posición [...]. Es una recuperación verdaderamente más fuerte de lo que todo el mundo estábamos estimando", dijo en GrupoFórmula de Actinver, Carlos Hermosillo.

Congreso avanza en desvincular salario mínimo de variables económicas

La Cámara de Diputados de México avanzó el jueves en un proceso para desvincular al deprimido salario mínimo de México de otras variables económicas, como la determinación de multas y tarifas, en lo que dijo es un esfuerzo para recuperar el poder adquisitivo de los mexicanos. La Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara baja aprobó por 22 votos a favor y uno en contra el proyecto para modificar tres artículos de la Constitución del país, en busca de desconectar el salario mínimo, actualmente de 70.10 (4.19 dólares) pesos al día, de variables que van desde multas hasta el financiamiento público a los partidos políticos.



Baja 0.1 % tasa de desocupación en tercer trimestre del 2015: INEGI

La tasa de desocupación en el tercer trimestre de este año fue de 4.6 por ciento, con 2.4 millones de personas, proporción inferior al 5.2 por ciento registrado en igual periodo de 2014, informó el Instituto Nacional de Geografía y Estadística (INEGI). De acuerdo con los resultados de su Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), de julio a septiembre de este año, con cifras desestacionalizadas, la tasa de desocupación descendió en comparación con el trimestre anterior, al pasar de 4.2 a 4.3 por ciento.



Inflación anual
(Oct. 2014-Oct.
2015, %)
Objetivo
de 3.00
inflación
Intervalo de variabilidad
porcentual ±1 punto
Inflación * 2.48
Inflación
subyacent e *

(Oct. 2015, %)
Inflación * 0.51
Inflación
subyacent 0.25
e *
UDIS 5.346622

Inflación mensual

* WWW.BANXICO.ORG.MX



Viernes 13 de noviembre de 2015



Peso mexicano se deprecia tras datos económicos de EEUU

El peso mexicano se depreciaba el viernes tras la divulgación de datos mixtos sobre la economía de Estados Unidos, que planteaban dudas en torno a si diciembre será el momento oportuno para un eventual alza de tasas de interés en ese país. La moneda local cotizaba en 16.779 por dólar, con un retroceso del 0.24 por ciento, o 4.0 centavos, frente a los 16.739 pesos del precio referencial de Reuters del jueves.



Cuidado con el tarjetazo en el Buen Fin

La quinta edición del Buen Fin 2015 ofrecerá diversas promociones y descuentos, en donde además de realizar tus compras, podrás participar en el sorteo El Buen Fin, que ofrece un millón de puntos o el reembolso de hasta 10 mil pesos, con el respaldo del Servicio de Administración Tributaria (SAT). Será del 13 al 16 de noviembre cuando las tiendas participantes ofrezcan: meses sin intereses, puntos extras o dobles en tus Tarjetas de Crédito, Bonificación de mensualidades o porcentaje de la compra, entre otras. De acuerdo con datos de la Asociación Nacional de Tiendas Departamentales y de Autoservicio (ANTAD), las ventas en 2014 ascendieron a 70 mil 700 millones de pesos, de las cuáles 44.4% se pagaron en efectivo, 25.3% con tarjeta de crédito, 20.1% con tarjeta de débito y 10.2% con tarjeta de crédito departamental.



Frente frío causará lluvias en gran parte del país

El frente frío número 12, que cubrirá los estados del noreste y oriente del país, ocasionará potencial de lluvias muy fuertes en el norte de Veracruz y norte de Puebla, así como lluvias fuertes en Tamaulipas, San Luis Potosí e Hidalgo, y lluvias en Querétaro y Tlaxcala. En su pronóstico para este jueves, el Servicio Meteorológico Nacional (SMN) especificó que la masa de aire frío asociada favorecerá descenso de temperatura en entidades del norte, noreste, oriente y centro del país, con nieblas en zonas de valle y de montaña. Así como viento del norte y noreste con rachas de hasta 60 kilómetros por hora en las costas de Tamaulipas.

